学校教育目標:夢に挑戦!未来を切り拓く南西っ子の育成 児童会スローガン~元気なあいさつ、思いやり、きずなあふれる南西小

見学旅行、集団宿泊教室 楽しい思い出になりました!

秋も深まり、すっかり寒くなってきました。昨年度はコロナ禍でできなかった見学旅行や集団宿泊教室を実施いたしました。

1年生: 11月12日(金)に南鉄応援団の方からのお話を聞いたあとトロッコ列車に乗り、高森駅と中松駅を往復しました。その後南阿蘇鉄道の見学をしました。南阿蘇村ビジターセンターに移動して、おいしいお弁当をいただきました。おなかいっぱいになったところで、実験やどんぐりストラップの工作をして楽しく過ごしました。10円玉がきれいになって大喜びでした。

2年生:10月28日(木)にカドリードミニオンに出かけました。はじめに、かわいい動物たちとふれあいました。その後、広場のアスレチックで楽しく遊びました。お腹もすいたところで、おいしいお弁当をいただきました。午後からは、獣医の先生のおはなしやモルモット・犬の心音を聞き、命の尊さを学習しました。

3年生:10月25日(月)にスクールバスで高森駅まで移動し、中松駅までトロッコ列車に乗車しました。その後、社会科の学習として、スーパーみついを見学し、お店の方からお仕事について説明を聞きました。小雨が降っていたので、旧中松小学校の体育館を借りて、お弁当をいただきました。その後、さるまわし劇場に移動し、お猿さんの演技にみんな大喜びでした。

4年生: 10月14日(木)に通潤橋の見学に行きました。今から約200年前に布田保之介が当時の石工たちと建設した通潤橋を目の前にして、ちょうど放水もあり、その迫力に驚いていました。また円形分水も見学し、当時の人々の暮らしを高める知恵と工夫に感心し、その情熱を学びました。

5年生:10月29日(金)~30日(土)1泊2日で集団宿泊教室を実施しました。豊野少年自然の家に行く途中に、昨年見学できなかった通潤橋や清和文楽館の見学をしました。午後2時頃、自然の家に到着し、みんなで協力しながら野外活動や制作活動が始まりました。夕飯は唐揚げがとってもおいしかったそうです。夜はナイトゲーム。各班4人ずつに分かれ、懐中電灯の明かりを頼りに、怖い夜道をみんなで歌を歌ってはげまし合いながらコースを回りました。翌日も、午後まで様々な活動をして子どもたちの満面の笑顔があふれる2日間でした。







※6年生については「南西の風第5号~修学旅行」を報告しています。(南西小ホームページにも掲載)

学習発表会・PTA全体会お待ちしております!

先週プリントでお知らせしましたように、11月19日(金)に約2年ぶりに学習発表会を実施いたします。新型コロナが少し落ち着いてきているものの、まだ収束していないため、感染防止対策のうえでの実施となります。子どもたちをはじめ、保護者の皆様には何かとご不便をおかけしますが、ご理解のほどよろしくお願いいたします。日程等は12日に配付したプリントにてご確認をお願いいたします。

~お知らせ~11月19日(金)午後5時~午後8時(予定)に本校の運動場で月食の観察会があります。東海大学の先生や学生さんが観察体験を催されます。申し込み不要、保護者の方の同伴での参加可能(無料)です。なお、当日が曇りや雨で中止する場合のみ、安心メールにてお知らせいたします。